

## 2012 en 12

Recordamos algunos de los sucesos y contenidos que marcaron la web a lo largo del año: Visita de Benedicto XVI a México, inicio del Año de la Fe, aniversarios importantes y testimonios de cómo vivir el espíritu del Opus Dei en los ámbitos más variados de la vida diaria.

12/01/2013

**Los no católicos opinan sobre**  
**Benedicto XVI**

El Vicario regional del Opus Dei para México destaca algunas declaraciones que personalidades no católicas han hecho sobre la figura y pensamiento del Romano Pontífice.

### **En sus propias palabras**

Un resumen de los desafíos que el Papa dejó a su paso por nuestro País. Retos para aumentar la fe, la esperanza y la caridad en palabras de Benedicto XVI.

### **Cuando un camión te cae encima**

José Villela, médico y miembro del Opus Dei, sufrió un accidente que lo dejó en silla de ruedas, pero supo encontrar sentido al sufrimiento y ahora sabe que todo lo que sucede es por voluntad de Dios.

### **50 años de El Peñón**

“Soñad y os quedaréis cortos”. Esta frase de San Josemaría es una

realidad forjada a lo largo de 50 años en El Peñón, en el estado de Morelos. La comunidad escolar y autoridades civiles y eclesiásticas festejaron en grande las primeras cinco décadas de la labor que se realiza en la ex hacienda Santa Clara de Montefalco.

### **Decreto de virtudes heroicas sobre Mons. Álvaro del Portillo**

El Santo Padre Benedicto XVI autorizó a la Congregación de las Causas de los Santos a promulgar decretos relativos a 16 causas de canonización. Entre ellos se encuentra el decreto de virtudes heroicas del obispo Álvaro del Portillo (1914-1994), prelado del Opus Dei.

### **Meterse en la forja del amor de Dios**

En 2012 se cumplen 25 años de la publicación de la primera edición de "Forja", un libro de fuego que busca

encender a las almas en deseos de santidad, y que San Josemaría Escrivá de Balaguer escribió a lo largo de varios años.

## **Poner la última flor**

Mariangel es una reconocida profesional del interiorismo. Desde su perspectiva, el centro de su trabajo es la persona y por eso cuida de manera especial algo que San Josemaría recalcaba siempre: la atención a los pequeños detalles.

## **Carta del Prelado sobre el Año de la Fe**

El Prelado del Opus Dei ha escrito una carta extensa con motivo del Año de la Fe. Señala la necesidad de una nueva evangelización, así como la exigencia de conocer y profesar la propia fe, uniéndose a Cristo por la oración.

## **Primero es Dios**

En este hogar de Ecatepec, México, el Fundador del Opus Dei es sencillamente Josemaría. Como nos explica Eloísa, él aquí es portavoz, consejero y amigo. Lo que un santo debe ser.

### **«Era un ambiente de fiesta»**

A diez años de distancia, cuatro mexicanos recuerdan cómo vivieron la canonización de San Josemaría.

### **Andorra recuerda a San Josemaría**

En un soleado y frío sábado pirenaico, más de un millar de personas han celebrado el 75 aniversario del paso del fundador del Opus Dei por Andorra con varios eventos.

### **Dios en el radar**

Gabriel Alcaráz, piloto de la Fuerza Aérea, describe su labor profesional como un “trabajo de ángeles” y

explica cómo aprovecha el tiempo de vuelo para apreciar la creación y su itinerario vital para cuidar con esmero a su familia.

Imagen de portada: es.wikipedia.org

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/2012-en-12/](https://opusdei.org/es-mx/article/2012-en-12/)  
(09/02/2026)